

Empresas

Iberdrola cierra la venta de activos en México por 5.700 millones de euros

(Expansion)

Incluye doce centrales de ciclo combinado y un eólico, con una capacidad instalada de 8.539 MW. Leer

Indra, Airbus y Navantia se lanzan a por los fondos de Defensa en India

(Expansion)

Tedae liderará una misión de empresas españolas de Defensa a India para pugnar por los programas que lanzará próximamente el país, el tercero del mundo con mayor gasto militar. Leer

Globalmar crece con adquisiciones y apunta a 40 millones de ingresos

(Expansion)

El grupo de servicios transitarios formalizó el pasado septiembre la compra de la catalana Ibertransit, con instalaciones en Parets del Vallès, y prepara una nueva operación corporativa.

Prodi y Mota-Engil notifican la compra del 54,66% de Duro Felguera a la CNMV

()

Ambas operaciones han elevado el capital social de Duro Felguera en 91,3 millones de euros, hasta situarse en 10,75 millones de euros

Enagás no despeja las dudas sobre su dividendo y se hunde en mínimos de 17 meses

(Cotizalia)

A pesar del reciente recorte de la remuneración al accionista, los analistas siguen viendo razones para creer que la compañía necesitará hacer nuevos ajustes a medio plazo

Economía

Escrivá anuncia la creación de una SEPI dotada con 20.000 millones para invertir en empresas como Telefónica

(ABC)

El ministro de Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, ha dejado caer una bomba durante su intervención en la jornada inaugural del Mobile World Congress (MWC) en Barcelona: la creación de una nueva sociedad pública para invertir hasta 20.000 millones de euros en participaciones empresariales, entre las que podría estar el objetivo del Gobierno de comprar hasta el 10% de Telefónica, que anunciara el pasado mes de diciembre. El nuevo ente público, la Sociedad Estatal para la Transformación Tecnológica (SETT), estará «dedicado a la gestión, liderazgo y coordinación de las inversiones públicas en los ámbitos de innovación y nuevas tecnologías». El ministro ha explicado que la creación de la SETT, que aprobará mediante tramitación urgente en el consejo de ministros de la semana que viene, es «un paso más en el ambicioso proceso de transformación tecnológica que está protagonizando España, que permitirá crear sinergias entre las distintas iniciativas en los ámbitos tecnológicos de vanguardia, actuar como interlocutor único con los principales agentes nacionales e internacionales, públicos y privados, y aprovechar aún mejor las ventajas competitivas del país». Noticias relacionadas estandar No Un mes y medio con el Honor Magic V2: el móvil plegable más interesante que puedes ver en el Mobile World Congress El terminal destaca por su ligereza y por la buena resolución de sus dos pantallas Entre sus iniciativas ya existentes y que incluirá bajo su paraguas, el Perte Chip, dotado con 12.000 millones de euros para semiconductores y microelectrónica, el fondo NextTech, con 4.000 millones para invertir en empresas con alto componente de innovación tecnológica o el fondo del Hub Audiovisual, con 1.700 millones para las empresas de este sector.

Pedro Sánchez duplica el gasto en los contratos a dedo hasta 5.334 millones

(El Economista)

El caso Koldo y la presunta trama de comisiones en la venta de mascarillas a las Administraciones Públicas ha hecho saltar todo por los aires y el reparto de contratos públicos vuelve a estar en primera plana. El gasto en los contratos a dedo se ha disparado desde la llegada de Pedro Sánchez, como presidente del Gobierno, a La Moncloa. El presupuesto de dichas licitaciones negociadas sin publicidad se ha elevado un 90%, pasando de 2.812 millones de euros en el cuarto trimestre de 2019 hasta los 5.334 millones en el mismo periodo del año pasado —sin incluir los impuestos y teniendo en cuenta todos los sectores agregados—, según los últimos datos registrados en la Plataforma de Contratación del Estado y que han sido recogidos por la Oficina Independiente de Regulación y Supervisión de la Contratación (OIREscon), un órgano independiente pero que a su vez está adscrito a la Subsecretaría de Hacienda.

Los ministros de Agricultura de la UE piden flexibilizar las condiciones de acceso a la financiación de la PAC

(El Economista)

La intensa jornada de protestas del campo en la capital belga ha marcado el Consejo de ministros de Agricultura de la UE de este lunes. Unos 900 tractores han bloqueado las calles de Bruselas en una jornada que se ha saldado con algún que otro incidente violento en las inmediateces de las instituciones comunitarias. Mientras, los ministros del bloque han pedido a la Comisión Europea que flexibilice las normas para recibir apoyo económico de la Política Agrícola Común (PAC).

Kristalina Georgieva (FMI) pide a los bancos centrales que no rebajen los tipos "demasiado pronto"

(El Economista)

La lucha contra la escalada de la inflación por parte de los bancos centrales subiendo los tipos de interés está dando resultado y la economía mundial se ha mantenido resiliente. A pesar de acumular un lustro con sus crecimientos más bajos, los mercados de trabajo han aguantado bien y las economías emergentes se han comportado mejor de lo esperado y la inflación está llegando a sus metas. La directora gerente del Fondo Monetario Internacional, Kristalina Georgieva, advirtió que ahora los bancos centrales deben evitar "la relajación demasiado pronto y demasiado rápido".

Europa defiende las mismas reglas para telecoms y Big Tech y una nueva red digital con 200.000 millones de inversión

(Expansion)

El comisario de Mercado Interior de la Comisión Europea, Thierry Breton, defiende un mercado digital único en la UE y acelerar el despliegue del 5G en el continente. Leer

La Administración tendrá que hacer fijos por ley a casi 800.000 temporales este año

(ABC)

Los miles de empleados públicos que trabajan para la Administración con un contrato temporal deberán hacerlo de forma indefinida, o dejar de prestar sus servicios en el Estado a final de año. Así se recoge en la Ley de Estabilización comprometida con Bruselas en el Plan de Recuperación, en la que se fija en el 8% la tasa de temporalidad en las distintas administraciones españolas. Hoy esta tasa sigue estancada en el 30%, lo que significa que la plantilla pública eventual deberá mermar a final de ejercicio en casi 800.000 trabajadores.

Finanzas

Sabadell agotará en 2025 la financiación a tipos ultrabaratitos

(Expansion)

El banco paga el 1,2% por la deuda que vence el año que viene, pero para 2026 el coste medio de los instrumentos que maduran es del 3,7%.

BBVA da carpetazo a la crisis turca con la primera emisión de Garanti en siete años

(Expansion)

Los inversores se lanzan a por la deuda al 8,375% de la filial, que logra la mayor demanda de un banco turco desde 2014.

Los sindicatos cifran en un 85% el seguimiento del paro de dos horas de los empleados de banca (ABC)

Los sindicatos han cifrado en un 84,7% el seguimiento del paro parcial de dos horas que habían convocado para este lunes en el sector bancario como medida de presión en el marco de las negociaciones de los nuevos convenios colectivos del sector, informa EP. En concreto, el seguimiento de los empleados cubiertos por el convenio de Banca (80.000 en total) ha sido del 85,5%; mientras que en Ahorro (55.000) ha sido del 83,5%; y en las Cooperativas de Crédito (17.000) ha sido del 84,5%. Las cifras estimadas de seguimiento por entidades son las siguientes: Caixabank (87,5%), Santander (87,1%), BBVA (86,9%), Sabadell (85%), Unicaja (87%), Abanca (50%), Cajamar (85,5%), Ibercaja (85%), Bankinter (78%) y Deutsche (79%), siempre según los sindicatos. Desde CCOO, UGT y FINE agradecen expresamente a las plantillas del sector el seguimiento de la convocatoria y califican esta huelga parcial como «histórica», al ser la primera huelga simultánea en Banca, Ahorro y Cooperativas de Crédito, al tiempo que anticipan un seguimiento igualmente masivo en la huelga de 24 horas convocada para el viernes 22 de marzo.

La UE da luz verde para obligar a los bancos a ofrecer transferencias instantáneas ()

El precio que los proveedores de pago cobran tanto a quien efectúa la transferencia como a quien la recibe no puede ser mayor que el que cobran por una transferencia normal en euros

Podemos plantea retocar el impuesto a la banca para que el Estado pueda quedarse la mitad de los beneficios de las entidades (ABC)

Podemos ha registrado una proposición de ley en el Congreso de los Diputados para retocar el gravamen especial a la banca de modo que permita al Estado quedarse hasta con el 50% de los beneficios brutos de las entidades. La formación morada, ahora integrada en el Grupo Mixto, considera que esa es la única forma de recuperar los 60.000 millones de euros del rescate bancaria que el Banco de España tildó de irrecuperables y de hacer revertir a la sociedad los ingresos extraordinarios que a su juicio las entidades bancarias están obteniendo de la política de tipos y retribuciones del Banco Central Europeo.

Bruselas limita las comisiones de la banca sobre el euro digital (Expansion)

Las entidades no podrán superar las tasas cobradas por otros servicios comparables. La Comisión exigirá al BCE que vigile los cobros y realice informes periódicos.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf